

Eglise Saint-Joseph de Sartrouville

CONCERT

Samedi 7 novembre à 20h30

L'École municipale des arts

Conservatoire de musique

Ensemble Eclats d'ébène - clarinettes

Direction Christian Deshayes



La chorale Claire Joie

a capella

Direction Pauline Bonneau

et Marine Campedel



Libre participation

Soyez généreux pour soutenir notre action

PROGRAMME

Ensemble Eclats d'Ebène

Water Music

F. Haendel

Final K385

W. A. Mozart

Voyage

M. Brion

Caprice for clarinettes

C. Grundman

Marche de Radetzky

J. Strauss

Chorale Claire-Joie

Direction Marine Campedel

O vos Omnes

Victoria

O Felix Anima

G. Carissimi

Ave Maris Stella

E. Grieg

Ave Maria

R. Noble

Soon a will be done

Negro Spiritual

Direction Pauline Bonneau

De Profundis

C.W. Gluck

Missa brevis

A. Lotti

L'ensemble « Eclats d'Ebène »



L'ensemble « Eclats d'Ebène » a vu le jour en 1997 par la fusion de deux ensembles de clarinettes élèves de Christian Deshayes dans les écoles de Franconville et Sartrouville.

Cet ensemble formé uniquement de la famille des clarinettes est le résultat d'un travail sérieux et régulier, la formation est devenue une référence dans le domaine des orchestres de clarinettes de conservatoires et s'est vu très vite sollicité pour des concerts dans différentes villes et associations.

Concerts de printemps à l'église de Montigny les Cormeilles ; concert du nouvel an Salle Malesherbes de Maisons Laffitte ; Concert pour la Roumanie Eglise de St leu la forêt ; Concert auditorium du conservatoire de Colombes, Eglises de Montesson ; Labbeville ; Le Bellay en Vexin et cette liste serait encore longue...

C'est la passion de la musique en général et de la clarinette en particulier qui anime cet orchestre et le bonheur de jouer ensemble contribue à l'homogénéité du groupe.

L'orchestre « Eclats d'Ebène » fait partie intégrante de l'école des arts de Sartrouville.

La chorale Claire-Joie



La chorale Claire Joie de Sartrouville a été créée en 1956 par Michel Moustey et fut déclarée Association loi 1901 en 1959.

Aujourd'hui, l'objectif de cette association est de primer la qualité du chant choral mixte dans un climat très convivial et chaleureux. Elle participe à l'animation culturelle de Sartrouville: par sa présence sur le Salon des Associations, par des prestations lors de la Fête de la Musique et du Téléthon.

Le groupe rayonne également sur l'international grâce au jumelage de notre ville avec l'Allemagne, le Portugal et peut-être la Grèce ...